

# Hobbyräuber freuen sich auf nächsten Auftritt bei den Singakademie Wernigerode hat sich für dieses Jahr viel vorgenommen / Neue Mitglieder gesucht

Von Regina Urbat

**Wernigerode** • Die Singakademie Wernigerode freut sich auf die kommenden Projekte. Sie werden mit Sicherheit so spannend wie jene im vergangenen Jahr. Dazu gehörte das Wernigeröder Rathausfest, bei dem der Chor zusammen mit dem Philharmonischen Kammerorchester auftrat, und bei der Aufführung von Händels „Acis und Galatea“ mitwirkte.

Wie Kathrin Baltzer als Verantwortliche für Öffentlichkeitsarbeit des gemischten Chores weiter mitteilte, waren die rund 35 Mitglieder außerdem als sanges- und bewegungsfreudiger Opernchor bei Flotows „Martha“ im Rahmen der Wernigeröder Schlossfests Spiele mit dabei und gingen mit dem Nordharzer Städtebundtheater auf Tournee – mit Beethovens 9. Sinfonie nach Halberstadt, Rathenau, Quedlinburg, Gifhorn und Bad Zwischen. Zurzeit laufen für die Wernigeröder Singakademie die letzten Vorbereitungen für die Aufführung von Antonio Vivaldis

„Gloria“ und Johann Sebastian Bachs „Kantate Nr. 123“, die am 31. Januar in Nörthen-Hardenberg stattfindet. Das Konzert beginnt um 18 Uhr in der St. Martin-Kirche. Der Eintritt ist frei. „Freundliche Spenden sind herzlich willkommen“, so Kathrin Baltzer.

## Auftritt beim Rathausfest im Juni

Bei diesem Konzert wirkten neben dem Wernigeröder Chor die Singakademie Harz und die Singgemeinschaft 82 aus Nörthen-Hardenberg mit. Diese Kooperation sei durch den gemeinsamen Chorleiter José V. López de Vergara zustande gekommen. Auch die Aufführungen von Andreas Rombergs „Lied von der Glocke“ nach dem Text von Friedrich Schiller am 19. Juni zum Wernigeröder Rathausfest und Joseph Haydns „Die Jahreszeiten“ am 31. Juli in Bad Lauterberg werden diese Chöre gemeinsam gestalten. Zur Freude aller Vereinsmitglieder wurde die Singakademie erneut eingeladen, bei den



Die Wernigeröder Singakademie, hier auf der Rathausstreppe der bunten Stadt am Harz, freut sich über neue Projekte in diesem Jahr.

Foto: privat

HPWR-15

# Wernigeröder Singakademie

## sucht nach neuen Mitgliedern

dieses Jahr viel vorgenommen / Neue Mitglieder gesucht



Wernigeröder Schlossfestspielen mitzuwirken. So werden in diesem Jahr die Chorwerke für die Oper „Der Freischütz“ von Carl Maria von Weber einstudiert. Kathrin Baltzer: „Eine konzertante Aufführung der Freischütz-Chöre wird es bereits am 25. Juni auf dem Hohnehof geben, wo sich jeder schon einmal eine Kostprobe für den Festspielsommer holen kann.“ Nach etwa zwei Wochen intensiver szenischer Proben ist die Premiere der Oper dann am 12. August auf dem Schlossinnenhof zu erleben.

### Probenwochenende in Bad Sachsa geplant

Schließlich wird das konzertreiche Jahr 2016 am 4. Dezember mit Bachs „Weihnachtsoratorium I-III“ in Bad Sachsa abgeschlossen, wofür ein Probewochenende mit Übernachtung im Aufführungsort geplant ist. Dort soll das Jahr gemütlich ausklingen.

Die Chorleitung der Singakademie wird wie im Vorjahr weiter José V. López de Vergara

übernehmen. Der diplomierte Sänger, Chor- und Orchesterdirigent hat umfangreiche Dirigiererfahrungen im In- und Ausland gesammelt sowie Meisterkurse belegt, unter anderem bei John Elliott Gardiner oder Sergiu Celibidache. Derzeit ist er als Musikpädagoge am Pädagogium Bad Sachsa tätig. Die rund 35 Mitglieder der Singakademie sind nicht nur in Wernigerode zuhause. Sie wohnen auch in Halberstadt, Ilsenburg und Halle. Herzlich willkommen sind jederzeit neue Sängerinnen und Sänger, die bei allen oder einzelnen Projekten mitwirken möchten.

Die Proben finden ausschließlich am Wochenende statt und beginnen am 12. und 13. Februar in der Aula der Diesterweg-Grundschule in Wernigerode. Interessenten können Kontakt aufnehmen unter Telefon 0151-21 04 85 30 und per E-Mail an kontakt@singakademie-wernigerode.de.

Weitere Informationen gibt es im Internet unter der Adresse [www.singakademie-wernigerode.de](http://www.singakademie-wernigerode.de).

Foto: privat

HPWR-15